

## 8/6 保育のお仕事体験ツアー 高校生が保育の仕事のやりがいと魅力を体験

8月6日に、第四保育所で「保育のお仕事体験ツアー」が行われました。市内の高校生5人が参加し、それぞれ年齢別の保育室に分かれて保育の仕事を経験。参加者は、子どもたちと遊んだり、絵本の読み聞かせを行ったり、給食の準備の手伝いなどをしました。1日を通じて、子どもとの触れ合いの楽しさや、保育士としての状況判断の大切さを学びました。



## 8/2 夏休み子ども教室ポスター教室 講師と一緒にこだわりの1枚を制作



8月1日と2日に、赤城公民館で「夏休み子ども教室ポスター教室」を開催しました。赤城地区在住の小学生が24人参加し、講師のアドバイスのもと、それぞれの課題に応じたポスターや絵画の制作に取り組みました。参加者は「楽しかった」、「講師からアドバイスをもらい、上手に描くことができた」と話し、ポスターの出来映えに満足していました。

—〈表紙の紹介〉—

## 8/4 伊香保ハワイアンフェスティバル2024 7年ぶりにフラコンペティションを開催

8月1日から4日にわたり、市営物産駐車場、石段街、市民会館を会場に、伊香保ハワイアンフェスティバルが開催されました。フラセッション・街角フラでは、全国から集まったフラ愛好家が、練習の成果を披露。7年ぶりに開催されたフラコンペティションでは、国内トップレベルのフラ競技者が集い、ハワイのジャッジメンバーの審査のもと、観客を魅了しました。



当日の様子は  
こちら▶



## 7/21 渋谷音UKIUKILive♪ 駅前広場が歌って踊れるライブ会場に

7月21日に、渋谷駅前広場で「渋谷音UKIUKILive♪」を開催。市が駅前の魅力を創出する団体を募集し、屋外音楽イベントの開催につながりました。主に市内で活動する7組が出演し、飲食ブースは、市内店舗のほか高校生や大学生が出店参加。市のハワイ月間応援企画として、ウクレレやフラダンス体験なども行われ、参加者は歌って踊って、楽しく過ごしました。



## 7/30 第1回ほめトレ講座 子どもへの接し方を体験学習



7月30日に、子育て支援総合センターで「ほめて育てるコミュニケーション・トレーニング講座」を開催。褒める子育ての意義や子どもとのコミュニケーションの取り方を学ぶもので、子育て中の保護者が参加。県公認ほめトレ・トレーナーの坂井さんを講師に、参加者同士で褒め合う体験をするなど、子どもへの声のかけ方などを学びました。

## 8/4 美術館ワークショップ 段ボールで街を作ろう

8月4日に、渋谷公民館で美術館ワークショップを行い、段ボールで建物などを作りました。全48人の参加者は、講師や学生アシスタントの協力のもと、それぞれが作りたいものを考えて段ボールを切り貼りし、飾り付けや色塗りをして、個性的な作品を完成。作品は、8月中、美術館に展示され、すてきな街ができました。

